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ABSTRAK 

 

Nama: Zaenal Abidin, NIM: 182120176, Judul Tesis Model 

Pembelajaran Contextual Teaching and Learning (CTL) Dalam 

Meningkatkan Kualitas Pemahaman Materi Fiqih di MTs Al-Ulya Al-

Mubarok Kota Serang.  

Latar belakang penelitian ini adalah masih banyak guru yang masih 

menggunakan metode ceramah dan latihan soal pada saat pembelajaran 

fiqih. Padahal dalam kurikulum 2013 siswa dituntut lebih aktif dan kritis. 

Dengan demikian siswa merasa bosan dan kurang semangat dalam 

mengikuti pembelajaran fiqih di kelas. Untuk itu guru memerlukan model 

pembelajaran yang efektif dan efesien. 

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode 

deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Objek penelitian ini di MTs Al 

Ulya Al Mubarok Kota Serang. Data dikumpulkan dengan menggunakan 

instrumen wawancara, dokumentasi, observasi. 

 Hasil penelitian mengenai model pembelajaran Contextual 

Teaching and Learning (CTL) dalam meningkatkan kualitas pemahaman 

materi fiqih di MTs Al Ulya Al Mubarok Kota Serang, bahwa: 1) Model 

pembelajaran Contextual Teaching and Learning (CTL) dalam 

meningkatkan kualitas pemahaman materi fiqih sudah cukup baik sesuai 

dengan tujuan serta komponen model pembelajaran Contextual Teaching 

and Learning (CTL) terlihat dari cara guru menyampaikan materi dengan 

mengajak siswa untuk mengamati langsung, kemudian berdiskusi, 

membuat kelompok belajar, serta mengarahkan siswa mengaitkan materi 

dengan kehidupan nyata 2) Pembelajaran Contextual Teaching and 

Learning (CTL) dalam meningkatkan materi fiqih di MTs Al Ulya Al 

Mubarok Kota Serang, pembelajaran ini lebih bermakna dan real, artinya 

siswa dituntut untuk dapat menangkap hubungan antara pengalaman 

belajar di sekolah dengan kehidupan nyata. Akan tetapi materi yang 

dipelajarinya akan tertanam erat dalam memori siswa, sehingga tidak akan 

mudah dilupakan. 

 

Kata Kunci:, Model CTL, Kualitas Pemahaman Materi Fiqih. 
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ABSTRACT 

 

Name: Zaenal Abidin, NIM: 182120176, Title of Thesis 

Contextual Teaching and Learning (CTL) Models in Improving the 

Quality of Understanding Fiqh Materials at MTs Al-Ulya Al-Mubarok 

Serang City. 

 

The background of this research is that there are still many teachers 

who still use the lecture method and practice questions when learning fiqh. 

Whereas in the 2013 curriculum students are required to be more active 

and critical. Thus, students feel bored and lack enthusiasm in participating 

in fiqh learning in class. For this reason, teachers need an effective and 

efficient learning model. 

The method used in this study is a qualitative descriptive method. 

The object of this research is all students of MTs Al Ulya Al Mubarok 

Serang City. The sample is inserted by theoretical technique. Data were 

collected using interview, documentation, and observation instruments. 

The results of the study on the effectiveness of the Contextual 

Teaching and Learning (CTL) learning model in improving the quality of 

understanding fiqh material at MTs Al Ulya Al Mubarok Serang City, that: 

(1) The Contextual Teaching and Learning (CTL) learning model in 

improving the quality of understanding fiqh material is sufficient. both in 

accordance with the objectives and components of the Contextual 

Teaching and Learning (CTL) learning model, it can be seen from the way 

the teacher delivers the material by inviting students to observe directly, 

then discuss, create study groups, and direct students to relate the material 

to real life (2) The effectiveness of Contextual Teaching and Learning 

(CTL) in improving fiqh material at MTs Al Ulya Al Mubarok Serang 

City, this learning is more meaningful and real, meaning that students are 

required to be able to capture the relationship between learning 

experiences at school and real life. However, the material he learns will be 

deeply embedded in students' memory, so it will not be easily forgotten. 

 

 

Keywords: CTL Model, Understanding Fiqh Material. 
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 الملخص

 

 

، عنوان الرسالة فعالية نماذج ٢٧٣٢٣١٢٨١زين العابدين .نيم: :الاسم

في تحسين جودة فهم المواد الفقهية في مدارس العليا  التعلم والتعليم والتعلم السياقي

 .المبارك مدينة سيرانج

خلفية هذا البحث أنه لا يزال هناك العديد من المعلمين الذين ما زالوا           

يستخدمون طريقة المحاضرة وممارسة الأسئلة عند تعلم الفقه. بينما في منهج 

، يُطلب من الطلاب أن يكونوا أكثر نشاطًا وانتقادًا. وهكذا يشعر الطلاب  ٤٢١٣

الفصل. لهذا السبب ، يحتاج بالملل وعدم الحماس للمشاركة في تعلم الفقه في 

       المعلمون إلى نموذج تعليمي فعال وفعال

الطريقة المستخدمة في هذه الدراسة هي طريقة وصفية ذات منهج نوعي.            

. تم مدينة سيرانجالهدف من هذا البحث جميع طلاب مدرسة تسناوية العليا المبارك 

                                     المراقبةأدواتباستخدامالمقابلةوالتوثيقو جمع البيانات

نتائج البحث حول فعالية نموذج التعليم والتعلم السياقي في تحسين جودة فهم المادة 

( نموذج التعليم ٢الفقهية في مدرسة تسناوية العليا المبارك مدينة سيرانج ، والتي: )

الفقهية جيدة جدًا وفقًا للأهداف  والتعلم السياقي في تحسين جودة الفهم تعتبر المادة

ويمكن رؤية مكونات نموذج التعليم والتعلم السياقي من الطريقة التي يقدم بها المعلم 

المادة من خلال دعوة الطلاب إلى الملاحظة مباشرة ، ثم المناقشة ، وإنشاء 

ة ( فاعلي٣مجموعات الدراسة ، وتوجيه الطلاب إلى ربط المادة بالحياة الواقعية )

التدريس السياقي والتعلم في تحسين المواد الفقهية في المدارس تسناوية العليا 

المبارك مدينة سيرانج ، هذا التعلم أكثر جدوى وواقعية ، مما يعني أن الطلاب 

مطالبون بأن يكونوا قادرين على التقاط العلاقة بين تجارب التعلم في المدرسة 

مادة التي يتعلمها ستكون متأصلة بعمق في ذاكرة والحياة الحقيقية. ومع ذلك ، فإن ال

 الطلاب ، لذلك لن يتم نسيانها بسهولة

 

 .الكلمات المفتاحية: الفاعلية ، نموذج التعليم والتعلم السياقي ، فهم المادة الفقهية
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